



PARTICIPAN MÁS DE 300 JOVENES EN FORO DE CONSULTA PARA LA AGENDA LEGISLATIVA 2011-2013

Presentaron propuestas relacionados con empleo, medio ambiente, desarrollo económico



CHETUMAL.- Más de 300 jóvenes provenientes de diversos municipios de la entidad, participaron en el Foro de Consulta “Jóvenes con Visión Legislativa”, organizado por la XIII Legislatura del Congreso del estado, como parte de las actividades de integración de la Agenda Legislativa 2011-2013.

La diputada Alondra Maribell Herrera Pavón, organizó el evento con el apoyo de la agrupación Espiral 7.0 y de la Confederación de Jóvenes Mexicanos.

La inauguración del Foro corrió a cargo del secretario de Desarrollo Social Ángel Rivero Palomo, quien en su calidad de representante personal del gobernador del estado, Roberto Borge Angulo, felicitó a los integrantes de la XIII Legislatura del Congreso, por colocar en el centro de la Agenda Legislativa el interés y prioridades de los jóvenes.

Rivero Palomo anunció que la próxima semana el gobierno del estado presentará su Plan de Gobierno en el que, al igual que el Poder Legislativo, se pretende lograr un Quintana Roo competitivo que genere condiciones de crecimiento y mejores oportunidades para los jóvenes quintanarroenses.

En su intervención, el presidente de la Gran Comisión de la XIII Legislatura del Congreso del estado, diputado Eduardo Espinosa Abuxapqui dijo que este foro representa un momento histórico para la vida política de Quintana Roo, al contar con la participación de los jóvenes en la confección de la Agenda Legislativa 2011-2013.



Espinosa Abuxapqui dijo que “las puertas del Poder Legislativo siempre estarán abiertas al debate, a la transparencia y a la pluralidad; nosotros estamos poniendo la mesa de trabajo y hoy ustedes ponen la palabra y las ideas”, expresó frente a los jóvenes.

El presidente de la Gran Comisión, hizo un reconocimiento a la diputada Herrera Pavón, por presentar este proyecto de integración con los jóvenes, avalado por el legislador Baltazar Tuyub Castillo, presidente de la Comisión de Desarrollo Juvenil con Igualdad de Oportunidades, y por el resto de los integrantes de la Legislatura, quienes también participaron en las mesas de trabajo.



El diputado independiente Tuyub Castillo, expuso que lo que se exponga en las mesas de trabajo “le servirá mucho a Quintana Roo, por eso jóvenes aprovechen esta oportunidad y participen”, dijo.

Por su parte, la diputada Herrera Pavón presidenta de la Comisión de Planeación y Desarrollo Económico expresó su deseo para que el entusiasmo sea el ingrediente principal de la Agenda Legislativa 2011-2013.

Herrera Pavón agradeció la confianza y el apoyo incondicional de Espiral 7.0 y de la Confederación de Jóvenes Mexicanos, por invertir tiempo y esfuerzo en la organización del foro de consulta.

Explicó que el foro es un espacio plural para que las inquietudes y preocupaciones de los jóvenes se conviertan en propuestas concretas instrumentadas a través de políticas públicas en beneficio de la juventud quintanarroense.

En el Centro Internacional de Negocios y Convenciones de Chetumal, los participantes representantes de organizaciones de la sociedad civil expusieron y analizaron propuestas para reformar el marco jurídico estatal en mesas de trabajo como: Empleo, Educación, Deporte, Ciencia y Tecnología, Equidad y Género, Salud, Cambio Climático, Cultura, Desarrollo Rural, Política, y Desarrollo Económico.